

Peringati Hari Pahlawan Pos Koramil 24 Magelang Selatan Dukung KMS FUN 2022

Rony - MAGELANG.KAMPAI.CO.ID

Nov 17, 2022 - 13:11



Dan Pos Koramil 24 Magelang Selatan Mengikuti Rangkaian Kegiatan Hiburan Masyarakat Dalam Rangka Peringati Hari Pahlawan

MAGELANG,-- Dalam rangka memperingati hari pahlawan tahun ini Kecamatan Magelang Selatan menggelar rangkaian kegiatan hiburan masyarakat (KMS

FUN), Kamis (17/11).



Hal ini dilakukan untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air dengan mengenang jasa para pahlawan. Selain menggelar pasar murah pihak kecamatan juga menyajikan acara gerak jalan santai dan berbagai acara lomba yang menghibur masyarakat.

Peltu Supriwidiyanto selaku Komandan PosKoramil 24 Magelang Selatan turut mendukung kegiatan ini. Selain mendukung segi pengamanan juga turut serta menyemarakkan kegiatan tahunan ini. Dengan semangat hari pahlawan,

Danposramil turut membaaur dengan masyarakat yang antusias mengikuti kegiatan. Tampak dalam acara dia turut mengikuti lomba memasak nasi goreng antar forpimcam. Sontak suasana meriah mengiringinya ketika warga turut bersorak memberikan semangat membuat suasana keakraban semakin terasa.

"Kegiatan seperti ini sangat penting untuk menumbuhkan jiwa nasionalisme masyarakat." Kata Supri panggilan akrab Danposramil dalam sela kegiatan.

Kegiatan yang digagas oleh Catur Adi Subagio S.H. yang belum lama menjabat sebagai camat Magelang Selatan ini sangat antusias diikuti oleh warga. Tidak hanya warga Kecamatan Magelang Selatan namun juga dari wilayah lain. Hal ini menandakan bahwa semangat nasionalisme yang dimiliki oleh masyarakat sangatlah tinggi, terbukti sejak pagi hari warga sudah memadati lokasi untuk mengikuti gerak jalan santai dan mendapatkan apresiasi yang tinggi dari Camat Magelang Selatan.

"Saya sangat bangga dengan warga Kecamatan Magelang Selatan yang sangat antusias,". Kata Pak Andri disela kegiatan.

Selain untuk meningkatkan semangat nasionalisme warga dia juga berharap kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi dan menjalin sinergitas Forpimcam dan masyarakat Kecamatan Magelang Selatan.

Pen: 0705/ MGL.